

令和7年11月20日

作成 稲田 幹人

3年 社会科見学

先日、3年生は社会科見学に行きました。貸切バスに乗って、墨田区内巡りです。

墨田区北東部の東墨田では古くから皮革産業が盛んです。今でも豚革の生産量は日本全体の90%を占めています。鞣すときに出る脂は、他の製品を作る原料となります。せっけんもその一つです。

午前中はその東墨田を見学しました。「資料館きねがわ」では、「皮」を「革」に加工していく過程の動画を見て、資料館の見学をしました。見学態度が素晴らしく、説明をしてくださった方に褒めていただきました。最後は、ヤギの革でしおりを作りました。せっけん工場「松山油脂」では、釜炊きせっけんの工場を見学しました。なかなか見ることのできない工場の内部に子供たちは興味津々でした。せっけんのお土産をいただき、大喜びしていました。

午後は「すみだ郷土文化資料館」を見学しました。墨田区の歴史や昔の道具などの展示を熱心に見ながら、ワークシートに取り組んでいました。こちらでも学芸員やボランティアの方がその熱心さに感激され、拍手で見送っていただけるほどの立派な様子でした。

日ごろから学習に熱心な3年生ですが、社会科見学でも随所にその様子が見られ、とてもうれしい気持ちになりました。

